

تعميم Circular

رقم (40) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Reference is made to the market conditions during the period from the date of trading resumption on May 10, 2020 to date. Kindly note that in coordination with Jordan Securities Commission (JSC), the Board of the ASE has decided the following as of May 31, 2020:

بالإشارة إلى معطيات وظروف السوق خلال الفترة الممتدة من تاريخ إعادة التداول في بورصة عمان بتاريخ 2020/5/10 وحتى تاريخه. أرجو إعلامكم بأنه وبالتنسيق مع هيئة الأوراق المالية، قرر مجلس إدارة البورصة ما يلي اعتباراً من يوم الأحد الموافق 2020/5/31:

1. Amending the percentage of allowed price limits for trading and block trades for all securities traded in the ASE to be 5% of the reference price, taking into account that the minimum tick size of 0.01 JD (one Piasters) will be the allowed price limits for instruments, in case of the calculated limits were lower than the above-mentioned tick.

1. تعديل نسبة الارتفاع والانخفاض اليومية المسموح بها للتداول والصفقات لتصبح 5% من السعر المرجعي لجميع الأوراق المالية المتداولة في البورصة. مع الأخذ بعين الاعتبار أن الحد الأدنى للمضاعف النقدي 0.01 دينار (قرش واحد) سيكون هو قيمة التغير في سعر الورقة المالية ارتفاعاً وانخفاضاً في حال كانت قيمة التغير المحتسبة بناءً على النسبة المشار إليها أعلاه أقل من هذا المضاعف.

2. Amending the Trading Hours as follows:

2. تعديل أوقات جلسات التداول لتصبح كالتالي:

الأوراق المالية غير المدرجة Non-Listed Securities	الأوراق المالية المدرجة Listed Securities	المرحلة Phase
10:30± – 10:25	10:30± – 10:00	Pre-opening ما قبل الافتتاح
10:30±	10:30±	Opening الافتتاح
10:55 – 10:30±	12:30 – 10:30±	Continuous Trading التداول المستمر
12:45 – 12:30	12:45 – 12:30	Block Trades الصفقات

Best regards,

واقبلوا الاحترام،

مازن نجيب الوثايفي/ المدير التنفيذي

Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission.
- Securities Depository Center.

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.
- مركز إيداع الأوراق المالية.